
Юрий Бобрышев выступил на пленарном заседании Совета Федерации 

в рамках «Часа субъекта РФ» 

Заседание прошло под руководством спикера СФ Валентины Матвиенко. 

Председатель Новгородской областной Думы выступил с докладом о 

законотворческой деятельности седьмого созыва регионального парламента. 

В частности, он рассказал о работе депутатского корпуса над бюджетом 

региона. 

«В этом году бюджет Новгородской области впервые превысил планку 50 

миллиардов рублей. Еще 5 лет назад эта цифра казалась недостижимой. За 

2022 год рост расходной части составил почти 15 млрд. Увеличение 

ключевых бюджетных параметров в 2 раза за 5 лет – это серьезный 

показатель работы», - отметил Юрий Бобрышев. 

Среди ключевых законодательных решений Новгородской областной Думы 

председатель назвал значительное увеличение финансирования социальной 

отрасли. 

«Проиндексированы на 10% зарплаты работникам всей бюджетной сферы. 

Финансово обеспечены новые льготы, требующие регионального 

софинансирования. Продлен срок выплат регионального капитала «Первый 

ребенок», расширен перечень направлений использования этих средств. На 

законодательном уровне проработаны системные меры поддержки 

медицинских работников. Принят и уже работает закон о выплатах в размере 

10 тысяч рублей в первые три года работы для молодых педагогов», - сказал 

председатель Новгородской областной Думы. 

По его словам, благодаря тесной и конструктивной работе с правительством 

и лично губернатором были выделены средства на приобретение служебного 

жилья для работников учреждений культуры. Молодым и будущим мамам, 

которые учатся на очном отделении в новгородских вузах и колледжах, 

компенсируется стоимость аренды жилья. Дополнительные средства 

направляются и на поддержку инвалидов, ветеранов. Введены новые меры 

поддержки для жителей региона при газификации домовладений. 

Как отметил Юрий Бобрышев, новый парламентский сезон преподнес новые 

задачи. На законодательном уровне был проработан отдельный пакет мер 

поддержки для мобилизованных новгородцев и их семей. Это и 

единовременная выплата в размере 100 тысяч рублей, и бесплатное питание 

для детей-школьников, студентов колледжей и техникумов, и компенсация 

оплаты за детсад. 

«При этом в текущей геополитической ситуации важно поддержать не только 

людей, но и экономику. Мы усилили федеральные меры, приняв на 



региональном уровне ряд законов по поддержке бизнеса», - сказал 

руководитель регионального парламента. 

Он также подчеркнул, что принятие всех этих решений было бы 

невозможным без тесной взаимосвязи с органами исполнительной власти и 

поддержки губернатора, без сотрудничества с федеральными коллегами, 

сенаторами от региона, а также взаимодействия с муниципальным 

депутатским корпусом. 

Особо Юрий Бобрышев отметил конструктивный диалог, который ведут 

представители всех шести фракций Новгородской областной Думы. 

«Мы отставили в сторону громкие лозунги и политические амбиции, 

сосредоточившись на главном – финансовом обеспечении всех социальных 

обязательств и проектов развития Новгородской области», - сказал 

председатель. 

Завершая свое выступление Юрий Бобрышев подчеркнул, что сегодня как 

никогда важно сплотиться вокруг Президента, вокруг общих целей, 

максимально используя имеющиеся возможности и поддерживая тех, кому 

необходима помощь. 

«Наша сплоченность – основа движения вперёд. Новгородская областная 

Дума продолжит работу над законодательным обеспечением развития 

региона. И мы, безусловно, рассчитываем на поддержку Совета Федерации», 

- сказал Юрий Бобрышев, поблагодарив сенаторов за предоставленную 

возможность представлять родной регион в рамках Дней субъекта 

Федерации. 


